

« Nos jeunes ont une nouvelle fois répondu présent »

La saison 2021-2022 a été une véritable réussite pour la section football de la JS Allonnes. Pour le plus grand plaisir de Nasser Ouarti, éducateur auprès des jeunes du club.

« Le Maine Libre » : La belle dynamique de la saison dernière était-elle au rendez-vous cette année ?

Nasser Ouarti : « Nous avons eu énormément de nouveaux licenciés, nous avons surfé sur l'engouement et l'excellent travail effectué durant les saisons précédentes. Nos jeunes ont une nouvelle fois répondu présent, la dynamique est toujours là, elle perdure et cela nous a permis d'obtenir d'excellents résultats. Cela montre que nous sommes sur la bonne voie. »

Les résultats sportifs de vos jeunes ont été remarquables, pouvez-vous nous en parler ?

« Toutes nos équipes des U11 au U18 ont participé à des finales départementales, c'est une vraie satisfaction car cela récompense notre investissement depuis plusieurs saisons. Nous proposons deux entraînements par semaine pour les plus jeunes et à partir de U11, nous passons à trois séances hebdomadaires. Les jeunes sont très assidus et sont en plus toujours demandeurs, il n'y a pas de secret, les résultats viennent avec l'entraînement. Il y a beaucoup de talent à la JS Allonnes, il faut simplement savoir bien l'utiliser et le cadrer, nos éducateurs ont été très présents cette saison, cela nous a permis de proposer un cadre toujours très structuré à nos jeunes. »

Quels sont vos objectifs pour la saison prochaine ?

« Il y a de nombreux points à améliorer, nous voulons impliquer davan-



Les U11 de la JS Allonnes ont remporté la coupe départementale.

Photo: Li Mene Lass

ter les parents dans notre projet, surtout au niveau des déplacements lors des rencontres. Nous voulons aussi développer le futsal. Il s'agit d'une pratique très appréciée chez nos jeunes, il y a d'ailleurs une séance

chaque semaine dans le gymnase, nous verrons dans les mois à venir ce que nous pouvons proposer. L'objectif de la rentrée sera également d'avoir des équipes dans chaque catégorie d'années de naissance,

principalement jusqu'à U11. Nous avons demandé aux instances l'inscription d'une équipe U19 en région, nous sommes pour le moment dans l'attente d'une validation. »